
“È questo il

Natale
 per noi cristiani.”

Vangelo di Matteo
 […] ecco che gli apparve in sogno un angelo del
Signore e gli disse:

Giuseppe,  figlio  di  Davide,  non  temere  di
prendere con te Maria, tua sposa, perché quel che
è  generato  in  lei  viene  dallo  Spirito  Santo. Essa
partorirà  un  figlio  e  tu  lo  chiamerai  Gesù:  egli
infatti salverà il suo popolo dai suoi peccati.

Tutto questo avvenne perché si adempisse ciò
che  era  stato  detto  dal  Signore  per  mezzo  del
profeta:

Ecco, la vergine concepirà e partorirà un figlio
che  sarà  chiamato  Emmanuele,  che  significa Dio
con noi.

Vangelo di Luca
[…] mentre si trovavano in quel luogo (Betlemme di
Giudea),  si  compirono  per  lei  i  giorni  del  parto.
Diede alla luce il suo figlio primogenito, lo avvolse
in fasce e lo depose in una mangiatoia, perché non
c'era posto per loro nell'albergo.

C'erano  in  quella  regione  alcuni  pastori  che
vegliavano  di  notte  facendo  la  guardia  al  loro
gregge. Un angelo del Signore si presentò davanti a
loro e la gloria del Signore li avvolse di luce. Essi
furono presi da grande spavento, ma l'angelo disse
loro:

Non  temete,  ecco  vi  annunzio  una  grande
gioia,  che sarà di  tutto il  popolo: oggi  vi  è nato
nella città di Davide un salvatore, che è il  Cristo
Signore. Questo  per  voi  il  segno:  troverete  un
bambino  avvolto  in  fasce,  che  giace  in  una
mangiatoia.

E subito apparve con l'angelo una moltitudine
dell'esercito celeste che lodava Dio e diceva:

Gloria a Dio nel più alto dei cieli
e pace in terra agli uomini che egli ama.

I vostri parroci
don ETTORE e don REMIGIO


